
Приближается холодная пора

На очередном заседании штаба одним из главных 
обсуждался вопрос об обеспечении мобилизованных в 
АТО славутчан зимней формой одежды.

Несмотря на договоренности, 
противник не прекращает обстре
ливать и позиции украинских 
военных, и мирных граждан. 
Трезвый взгляд на события рисует 
нерадостную картину, напряжение 
в регионе АТО не уменьшается, 
поэтому, как отметил военком 
Андрей Бидненко, а его поддержал 
и мэр Владимир Удовиченко, в на
стоящее время необходимо сроч
но обеспечить в первую очередь 
теплой одеждой и соответствую

щей обувью наших воинов в зоне 
боевых действий. Также парал
лельно необходимо проводить 
комплектацию необходимой одеж
дой и второй поток мобилизован
ных. Вместе с этим не забывать и о 
тех просьбах от участников моби
лизации, которые занесены в банк 
данных штаба, контролируемый 
секретарем городского совета 
Лидией Леонец. Не забыли члены 
штаба и о просьбе членов экипажа 
военного корабля «Славутич»,

которые направлены на сухопут
ную границу. Не забывают в 
Славутиче и о помощи семьям 
мобилизованных в АТО военнослу
жащих и тем более о помощи бой
цам, которые получили ранения и 
находятся на лечении.

На заседании штаба прозвучала 
информация о Межведомственном 
центре помощи гражданам в воп
росах освобождения пленных, за
ложников, пропавших без вести. 
Эту информацию, телефоны «горя
чей линии» и электронный адрес 
мы сообщаем на нашем сайте и в 
этом номере газеты отдельно. 
Анатолий Гах, информируя членов 
штаба о работе с предпринимате
лями и общественностью по при
влечению жителей города к рабо
те по оказанию поддержки 
мобилизованным в АТО, подчерк
нул, что совместные усилия 
отдельных граждан, общественных 
организаций, руководства города 
создают условия более продуктив
ной, всеобъемлющей помощи на
шим воинам и их семьям и не дают 
возможности кого-то забыть или 
пропустить.
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